



舫もやい ……船をつなぎとめること 共同で事をなすこと

学校ホームページ
QRコード→



通知表を配付します

通知表と言えはずいぶん前の話（私事）ですが、教員になりたての頃、先輩教師から「通知表は親が見て、祖父母が見て、仏壇に供えられてご先祖様も見るものだから、“心して”書くように。」と指導されました。それぐらい重要な仕事という意識がずっとあります。

さて、本日10月1日、子どもたちに前期（4～9月）の通知表を渡します。本年度からは、新たに導入された校務支援システムで通知表を作成することになりましたので昨年度のものとは若干違う形になりますが、学級担任そして専科担当は夏休み中から“心して”準備をしながら、各教科の評定や所見の記入を丁寧に進めてきました。

本日、通知表をご覧になりましたら、まずは子どもたちのよさやがんばりをたくさんほめてあげてください。通知表が子どもたちのやる気をアップさせるツールとなることを期待しています。また、今後のがんばることや目標について、親子で話し合う時間を作っていただけるとありがたいです。今回お渡しした通知表ファイルは後期（3月配付）も使用しますので、確実に学級担任まで再度ご返却ください。よろしく願います。

（6年生には5月に実施した全国学力テストの結果もファイルに同封します。ご確認を。）

Pepper（ペッパー）登場！



学校ホームページや学級通信等でもうご存知の方も多いと思いますが、人型ロボット Pepper(ペッパー)がやってきました。話しかけると「目が合っちゃったね」とか「突然ですが、朝から元気が出る Pepper 名言集を聞いてみませんか？」とか「ねえねえ、ぼく何考えているかわかる？」とか「また今日も感謝されるぐらい、いいこと言っちゃったあ」など、とにかくユニークな受け答えをします。話がかみ合わないことも、ままありますが。

朝と下校時は靴箱前であいさつ運動をしていますが、他の時間は職員室前のろう下にありますので、ご来校の際はぜひ話しかけてみてください。本年度は12月まで本校にいる予定です。

おすすめの一冊！

『短編工場』 集英社文庫編集部：編

今回はショートショート作品集を紹介しましたが、「もっと読みごたえがあるものを」と感じる方におすすめの短編集です。2000年代、「小説すばる」に掲載された短編作品の中でも、実力派人気作家の短編12編が厳選収録されています。

不思議でぞくぞくとする話から笑える話、そして感動する話までいろいろなジャンルの話が詰まった短編集です。系列の短編集として「少年や少女」をキーワードとして集められた『短編少年』『短編少女』もおすすすめです。



草刈り作業ありがとうございました

9月26日（日）早朝6:00からPTA役員の方々が運動場や学校周辺の草刈り作業をしてくださいました。平日、学校の坂本技術員が毎日のように草刈りをしていますが、本校の広い敷地の全てまでにはなかなか手が届きません。「運動会前に子どもたちが活動しやすいように」とPTA役員の方々が貴重なお休みの朝の時間を割いて作業をしてくださいました。3時間半ほどで大量の草が集められ、運動場がきれいになりました。ありがたいことです。



おしらせ

○ 4年生が出場する予定でした11月11日の市小中学校音楽祭は、新型コロナの影響でどの学校も練習が進められないということで本年度も中止となりました。8月の市郷土芸能大会に続いての中止となり、せつかくの大きな舞台での4年生の発表がなくなるのが残念ですが、保護者の皆様には見ていただく機会を、今後作っていきますのでご期待ください。

○ 9月24日に、現6年生が5年生の時に総合的な学習の時間で作ったお米を「みんなの食堂 "牧"」さんに寄贈しました。昨年度はバザーでの販売ができず、お米が学校に残ったままになっていたのですが、子どもたちの理解を得て、このような地域貢献の形で使うことにしました。きっと、大切に使用していただけると期待しています。

○ 運動会プログラムを近日中に配付予定です。ご確認ください。なお、プログラムはPDFファイルにして学校ホームページにもアップしますので、スマホなどに取り入れて見ていただくと便利かと思えます。ご活用ください。